
Frau Vogt wird Fragen zum Besuch auswärtiger Schulen durch Neumünsteraner Kinder und 
die Lehrerversorgung in der Sekundarstufe I schriftlich einreichen. 
 
 
 


